

# Zerbster Sprintkönig gesucht

Leichtathletik • Zerbst (hgü/sza)  
Die Leichtathleten des TSV Rot-Weiß Zerbst erhielten in diesem Jahr aus dem Erlös des PS-Sparens bei den Sparkassen 800 Euro zum Kauf von Startblöcken. Die kleine Gruppe der Leichtathleten möchte Danke sagen und der Öffentlichkeit ihren Neuerwerb zeigen. Dazu wird am Freitag, 28. September, im Zerbster Jahnstadion ein Sprintwettkampf durchgeführt.

„Wir suchen den Zerbster Sprintkönig auf Strecken zwischen 30 und 100 Metern. Eingeladen sind alle Sportfreunde, die sich gesundheitlich und sportlich in der Lage fühlen, solch einen Vergleich zu bestehen“, berichtete Trainer und Veranstalter Hans Güth.

Los geht es um 16 Uhr. Teilnahmeberechtigt sind Kinder, Schüler, Jugendliche und Erwachsene. Gelaufen werden für die Altersklasse (AK) 6 bis 8 30 m, für die AK 9 bis 12 75 m, für die AK 13 bis 14 100 m und ab der AK 15 ab 100 m, nach oben offen.

Die Wertung erfolgt in den einzelnen AK. Die Plätze eins bis drei aller AK erhalten Urkunden. Medaillen gibt es für die beste Leistung pro Disziplin. Das ist dann der Sprintkönig 2012.

Meldungen nimmt Hans Güth, 39261 Zerbst, Dornburger Platz 6 bzw. E-Mail an Hans-Güth@telecolumbus.net noch bis Dienstag, 18. September, formlos entgegen. Achtung! Ohne Voranmeldung ist kein Start möglich. Der Zeitplan wird nach dem Eingang der Meldungen erstellt. Die Sieger werden über Vor-, Zwischen- und Endlauf ermittelt. Bei geringen Teilnehmerzahlen könnten Vor- und Zwischenläufe entfallen.

Die Sprintkönige der Strecken werden im Lauf der Altersklassensieger ermittelt.

Ein Sponsor, der die Startgebühren übernimmt und vielleicht auch noch mehr, wird noch gesucht.

Volksstimme, den 12.09.2012